



6 Pièces
Réf. V2133SJ
770 000 €

Roaix
Maison à vendre (84110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes de Vaison-la-Romaine, superbe magnanerie du XVIIIème siècle entièrement rénovée située au sein d'un village authentique réputé pour la qualité de ses vignobles. Cette propriété de charme offre un équilibre parfait entre l'authenticité des demeures anciennes et les prestations du confort moderne. Le terrain de 3 720 m² en position dominante et dont une partie accueille des vignes classées, profite d'un panorama remarquable sur les Dentelles de Montmirail. La maison principale, d'une superficie de 172 m², séduit par ses espaces généreux, son ambiance chaleureuse et ses ...

Just a few minutes from Vaison-la-Romaine, a superb 18th-century mulberry dryer fully renovated located in an authentic village renowned for its quality vineyards. This charming property offers a perfect balance between the authenticity of old houses and modern comfort amenities. The 3,720 sqm land, positioned on a hilltop and partly hosting classified vineyards, enjoys a remarkable panorama over the Dentelles de Montmirail. The main house, with an area of 172 sqm, appeals with its generous spaces, warm atmosphere, and carefully preserved original elements. The entire is complemented by nearly ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

